

Le président argentin augmente son salaire et celui des membres de son cabinet



Buenos Aires, 18 mai (RHC)- Tandis que des milliers d'enseignants de l'Argentine poursuivent leur lutte pour obtenir une augmentation de salaire digne, le président Mauricio Macri touchera, à partir de d'août 208 mille pesos mensuels grâce à une augmentation de 20% tant pour lui que pour les membres de son cabinet.

Mauricio Macri recevra l'augmentation en trois versements : 5% en juin, 5% en juillet et 10% en août pour passer de 173 mille pesos qu'il a perçus ce mois-ci, à 208 mille pesos.

La majoration de salaire des membres de son cabinet suivra le même modèle.

La vice-présidente Gabriela Micheti qui touche 169 mille pesos mensuels percevra 192 mille et le salaire des ministres passera de 152 mille 908 pesos à 183 mille.

Selon le quotidien étasunien « The New York Times », le nouveau salaire de Macri dépasse 13 mille dollars, bien supérieur à celui de son homologue brésilien Michel Temer qui n'atteint pas 10 mille dollars et dont le montant est proche de celui de la présidente chilienne Michelle Bachelet qui touche au moins 15 mille dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130115-le-president-argentin-augmente-son-salaire-et-celui-des-membres-de-son-cabinet>



Radio Habana Cuba